

undefined - lundi 27 février 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Les nouveaux habitants du village accueillis



*Une vingtaine de citoyens du village participaient à la réunion.*

Ce vendredi 24 février, les nouveaux habitants de la commune étaient conviés à une réunion d'accueil par la municipalité de Creys-Mépieu. Le maire, Olivier Bonnard, entouré de ses adjoints, Séverine Poète, Philippe Fillod, Ghislaine Pozzobon, Ludovic Cheneval et de quatre conseillers municipaux, a présenté les ressources de la commune à l'appui d'un diaporama. Toutes les dispositions accessibles à travers les nombreuses associations sportives, culturelles, et de loisirs ont été présentées.

Séverine Poète et Ludovic Cheneval ont listé les possibilités offertes par l'école communale et sa cantine. Pour les adolescents, le collège de Briord accueille les collégiens de Creys-Mépieu. Philippe Fillod a fait découvrir aux participants le fonctionnement du Syclum. Il y a maintenant six points de collecte des déchets recyclables et les ordures ménagères sont enlevées en conteneur individuel. Olivier Bonnard a présenté les entreprises du village. Par exemple, un maraîcher, *Les Jardins de Pompoko*, propose ses fruits et légumes aux habitants. Une épicerie participative, *Le Comptoir Creypieulan*, permet de faire ses courses tous les mercredis et samedis.

C'est autour d'un buffet convivial préparé par le restaurant scolaire que l'équipe municipale et les nouveaux arrivants ont pu faire plus ample connaissance.